PERSONEN UND NOTIZEN

Spiel und Spaß mit ganz viel Wasser



Kößlarn. Auch heuer veranstalteten die Ortsfeuerwehren Kößlarn, Oberwesterbach und Thanham wieder ein Ferienprogramm am Feuerwehrhaus in Kößlarn. Mit großem Spaß und Eifer durchliefen gut 30 Kinder verschiedene Stationen rund ums Wasser, wie zum Beispiel Zielspritzen mit dem Feuerwehrschlauch oder Saugschlauchfüllen. Nachdem die kleinen Feuerwehrler ihr Können unter Beweis gestellt hatten, waren die meisten pitschnass, was die gute Laune aber noch verstärkte. Bei Würstlsemmeln, Getränken und einem Ratsch ließ die Truppe die gelungene Veranstaltung ausklingen. – red/Foto: red